



*Les Frères des Ecoles chrétiennes
du secteur de Belgique-Sud,
la communauté des Frères Visiteurs,
le Frère Directeur
et la communauté de Bouge,
sa famille et ses amis
recommandent à votre prière*



Frère Jean-Marie VERNIERS

Frère
Maxime-Lucien

décédé à Bouge, le 23 mai 2023 dans sa 99^e année
et sa 86^e année de vie religieuse.

Ses obsèques seront célébrées **le 27 mai à 10 heures
en l'église du Moulin à Vent à Bouge**, suivies de
l'inhumation au cimetière du Mont de La Salle à
Ciney.

Les visites auront lieu ces jeudi et vendredi de 16 à
18 heures au funérarium Seillier, 12, rue Saint-
Hubert à 5590 Ciney.

**Nous nous souvenons
de la vie du Frère Jean-Marie VERNIERS.**

Il est né le 7 décembre 1924 à Wavre.
Il fait sa profession perpétuelle à Malonne
le 8 août 1949.

Après son scolasticat à Louvain, il a enseigné à :
Mons, Jemappes, Nivelles, Bastogne, Charleroi,
Salzennes, Mons, Bertrix, Tournai, Erquelinnes,
Gembloux, Châtelet, Carlsbourg.

Il passe sa retraite à Châtelet. En 2012, il rejoint
le Mont de La Salle à Ciney et ensuite
le Centre d'Accueil de Bouge depuis 2017.

049515

Funérailles
et funérarium

Seillier

Rue Saint-Hubert, 12
5590 CINEY

083 21 56 02